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Ежедневно пресс-служба управ-
ления Министерства внутренних дел 
по Тюменской области информи-
рует о новых фактах мошенниче-
ства. К примеру, недавно в Ишиме                                                                           
злоумышленники требовали у 
80-летнего местного жителя 50 ты-
сяч рублей. Как рассказали в ве-
домстве, пожилому человеку по-
звонил неизвестный. Он предста-
вился полицейским и сообщил, что 
сын пенсионера стал виновником 
аварии. Звонивший потребовал у 
мужчины деньги для того, чтобы 
его сын избежал уголовной ответ-
ственности. Бдительный пенсио-
нер, прежде чем переводить день-
ги, связался с сыном. Выяснилось, 
что тот ни в какую аварию не по-
падал и в помощи не нуждается. 
Тогда пенсионер обратился в по-
лицию, и теперь правоохранители 
ищут подозреваемого.

А другая пожилая жительни-
ца Ишима поверила в подобную 
историю. Она позже призналась, 
что звонивший говорил очень убе-
дительно, и пенсионерка переве-
ла злоумышленникам 200 тысяч 
рублей и только потом позвони-
ла сыну. 

Полицейские нередко расследу-
ют дела, в которых мошенники пред-
ставляются сотрудниками банка. 
Так называемые «работники служ-
бы безопасности» звонят тюмен-

СТОП, МОШЕННИК!

 Как нас «разводят»
Если научиться распознавать намерения аферистов, 

можно сохранить не только свои деньги, но и помочь полиции 
в поимке таких преступников

Злоумышленники постоянно проявляют изобретатель-
ность, придумывают новые уловки, чтобы выманить у лю-
дей сбережения. Каждый день жертвами мошенников стано-
вятся тысячи людей. При этом мошенники умеют безнаказан-
но ускользать от органов правопорядка. 

Никому не  сообщайте  
свои личные данные, ин-
формацию о счетах и коды 
из сообщений в телефон-
ном разговоре или элек-
тронной переписке.

Правоохранители напо-
минают, что любую посту-
пающую информацию не-
обходимо тщательно про-
верять.

Полицейские  совету-
ют  быть бдительными 
и осторожными и обяза-
тельно обращаться в пра-
воохранительные органы 
о случаях обмана. 

цам и заявляют о том, что необхо-
димо предотвратить кражу с бан-
ковской карты. Мошенники убеж-
дают назвать реквизиты карты и 
пришедший на телефон секретный 
пин-код. Не заметив подвоха, мно-
гие люди теряют таким образом по-
следние деньги. 

Интересный случай произошёл 
недавно в Упорово. Местный жи-
тель решил заработать деньги в 
Интернете и откликнулся на объ-
явление в социальной сети. Он за-
полнил анкету и перешёл по ссыл-
ке, после чего ему позвонила жен-
щина. Она порекомендовала уста-
новить на компьютере пакет про-
граммного обеспечения, чтобы при 
помощи данных программ мужчина 
получил удалённый доступ к рабо-

те. Но вместо доступа и дохода жи-
теля Упорово ждало списание денег 
с карты. Сумма ущерба составила 
100 тысяч рублей.

63-летний житель села Викуло-
во тоже через Интернет решил по-
лучить деньги – социальные выпла-
ты. Доверчивый дедушка продикто-
вал персональные данные  со своей 
банковской карты. Через некоторое 
время на его телефон пришло сооб-
щение об оформлении кредита на 
300 тысяч рублей. Пенсионер сра-
зу обратился в банк. Но там мужчи-
не сказали, что большая часть де-
нег уже переведена мошенниками 
на разные счета.

От имени подруги мошенники 
обманули жительницу Ялуторов-
ска. В социальных сетях 67-лет-
ней горожанке пришло сообщение 
от знакомой. Женщина не знала о 
том, что страницу подруги взлома-
ли злоумышленники, которые  рас-
сылали  сообщения о том, что яко-
бы некий банк проводит акцию и да-
рит клиентам 2 тысячи рублей. Для 
получения небольшой суммы нуж-

ны были данные банковской карты 
и секретные коды. Пенсионерка вы-
полнила все условия мошенников и 
лишилась 25 тысяч рублей.

Управление Роспотребнадзора 
по Тюменской области также зая-
вило о новом виде мошенничества. 
Злоумышленники рассылают по по-
чте письма с постановлениями о на-
значении административного нака-
зания от имени ведомства. Мошен-
ники требуют оплатить штрафы, вы-
несенные якобы территориальными 
органами Роспотребнадзора, но при 
этом указанные в письме реквизиты 
принадлежат преступникам. Людям, 
получившим такие постановления, 
рекомендуют напрямую обращать-
ся в управление Роспотребнадзора 
для сверки данных. 

Необходимо помнить, что со-
трудники социальных служб не 
оформляют пособия  онлайн. При 
трудоустройстве на дистанцион-
ную работу и при приобретении то-
варов в интернет-магазинах следу-
ет тщательно изучать отзывы о дан-
ной фирме. 

Марина КРЮКОВА
Фото Надежды Доготарь

В НЕСКОЛЬКО СТРОК
 ОБО ВСЁМ

Уровень жизни 
тюменцев

По данным  РИА Новости Тю-
мень заняла третье место в рей-
тинге российских городов по каче-
ству жизни, уступив  Казани, которая 
на первом месте, и городу Грозно-
му. При составлении списка учиты-
вались такие факторы, как работа 
служб, отвечающих за качество до-
рог и безопасность движения, уро-
вень развития культуры и образова-
ния, состояние жилого фонда и си-
стемы ЖКХ, деятельность власти, 
медицинское обслуживание и об-
щая оценка положения дел в горо-
де. В десятку лидеров вошли Крас-
нодар, Москва, Санкт-Петербург, 
Иркутск, Севастополь, Уфа и Ке-
мерово. Всего в списке 78 городов 
с населением свыше 250 тысяч че-
ловек. В каждом из них составите-
ли рейтинга опросили не менее 600 
человек. 

Готовимся 
к переписи

Первая Всероссийская цифро-
вая перепись населения пройдёт в 
октябре 2020 года. Участие в ней – 
это простой, но важный вклад каж-
дого человека в создании уникаль-
ного  источника знаний о нашем об-
ществе. Все жители страны смогут 
сами  заполнить электронные пе-
реписные листы на Едином порта-
ле государственных услуг. Самосто-
ятельно пройти интернет-перепись 
можно с 1 по 25 октября 2020 года. 
Для этого следует  выбрать услу-
гу «Пройти перепись населения». 
Электронную анкету вы вправе за-
полнить не только на себя, но и на 
членов своей семьи. Каждый участ-
ник онлайн-переписи получит циф-
ровой код подтверждения. Перепи-
саться можно будет и на  перепис-
ных участках, в том числе в  много-
функциональном центре оказания 
государственных и муниципальных 
услуг (МФЦ). 

С 4 по 27 октября 2020 года пе-
репись пройдёт в традиционной 
форме: переписчики в специаль-
ной экипировке – синем жилете и 
шарфе, с планшетом и  удостове-
рением – обойдут все дома и квар-
тиры. Тем, кто уже переписался на 
портале Госуслуг, достаточно пока-
зать код подтверждения. Осталь-
ным нужно  ответить на вопросы пе-
реписного листа. 

Налог 
для туристов 

Парламент Турции принял за-
конопроект, в результате которо-
го с 1 января 2020 года туристы 
должны уплачивать налог за про-
живание в отелях. Налоговая став-
ка составит 2% стоимости прожи-
вания. В бюджет налог будут упла-
чивать владельцы отелей, панси-
онатов и гостевых домов, прини-
мающих  туристов. При этом налог 
для гостей будет оформляться от-
дельным документом. Новшества 
встретили жесткую критику предста-
вителей туристической отрасли Тур-
ции. Владельцы отелей  заявляли, 
что это может отпугнуть иностран-
ных туристов и снизить доходы.  
По их мнению, новый налог нельзя 
вводить сейчас, когда отрасль ещё 
не оправилась от последствий рез-
кого снижения зарубежного тури-
стического потока в 2015 – 2016 го-
дах из-за разрыва отношений с Рос-
сией и терактов.

Информации подготовила 
Светлана СУРОВЦЕВА

АНОНС

Новая дата 
проведения 

конкурса
Районный конкурс «Снегуроч-

ка-2020» пройдёт во вторник, 17 
декабря, то есть  на день раньше, 
чем было объявлено. Но в осталь-
ном всё остаётся по-прежнему.  Де-
вушки из разных  сёл района, кото-
рые намерены  в это вечер сыграть 
роль  Снегурочки, активно готовятся 
к выступлению, продумывают каж-
дый свой выход на сцену.

В рамках конкурса состоится  и 
розыгрыш призов газетной лоте-
реи, в котором будут участвовать 
читатели районной газеты, которые 
выписали  «Нашу жизнь» во время 
декады подписки, проходившей с 2 
по 12 декабря.

Без сомнения, всем, кто придёт 
в РДК на мероприятие, будет ин-
тересно и  весело. Начало конкур-
са – в 17 часов.

  Соб. инф.

Дни донора
Если вы отзывчивый  и сердеч-

ный человек, не можете остаться 
равнодушным  к чужой беде, то для 
вас есть хорошая возможность про-
явить себя, а конкретнее:  вам пред-
лагается принять  участие  в добром 
деле – днях донора, которые  тради-
ционно  проходят в районе.  11 дека-
бря  день донора  прошёл   в Челю-
скинской  врачебной амбулатории. 
18 декабря подобное мероприятие 
состоится в Ильинской  участковой 
больнице, 25 декабря – в област-
ной больнице № 14 (с. Казанское), 
начало в 8 часов. При себе нужно 
иметь паспорт. 

Всем, кто сдаст  кровь, полагает-
ся денежная компенсация в разме-
ре 604 рубля, а также  предоставля-
ются два дня отгулов с сохранением 
заработной платы.  Но главное – ре-
зультатом вашего участия  в этом 
важном деле может стать возвра-
щённое здоровье тем, кто серьёз-
но болен, попал в ДТП или перенёс 
сложную операцию. Благодарность 
больных и признательность  их род-
ных будет безмерной.

Соб. инф.

Прямые 
телефонные 

линии 
Специалисты тюменского уп-

равления Росреестра продолжают 
проведение телефонных консуль-
таций для жителей области.

Так, 19 декабря на вопросы, 
связанные с использованием элек-
тронных сервисов Росреестра, от-
ветит начальник отдела регистра-
ции недвижимости в электронном 
виде Татьяна Кониловская.

Прямая  телефонная линия со-
стоится с 11 до 12 часов  по теле-
фону 8 (3452) 25-75-60.

26 декабря  на вопросы, свя-
занные с требованиями законода-
тельства Российской Федерации 
о наименовании географических 
объектов, ответит начальник отде-
ла геодезии и картографии Игорь 
Одинец.

Прямая телефонная линия со-
стоится с 11 до 12 часов по теле-
фону 8 (3452) 25-76-60.

 Пресс-служба управления 
Росреестра по 

Тюменской области

Полицейские района рассказывают  местным жителям о наиболее распространённых видах
 мошенничества и дают рекомендации, как обезопасить себя от злоумышленников
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– В  феврале к  нам в деревню на встре-
чу с населением приезжала Т.А. Богдано-
ва. Она пообещала нам, что будет сделан 
ямочный ремонт дороги на нашей улице. 
Но вот уже конец ноября, а ремонт так и 
не сделан. Почему?

Наталья БУРУНДУКОВА
д. Копотилово 

Ответ. Ямочный ремонт дороги по                       
ул. Центральной  запланирован на 2020 год.

– До недавнего времени у нас в Чир-
ках была школа-девятилетка. 1 сентября 
этого года к нам приехала Е.А.  Дубыни-
на, директор Новоселезнёвской школы, и 
сказала, что учителей будто бы не хвата-
ет, и теперь будет только начальная  шко-
ла. Есть в деревне ФАП, но нет фельдше-
ра, медработник приезжает к нам 2 раза в 
неделю, для пожилых людей этого  недо-
статочно. Больно за деревню, ведь без 
школы и ФАПа она совсем загинет.

Возможно ли вернуть в Чирки девяти-
летнюю школу,  и будет ли когда-то ФАП 
работать в ежедневном режиме?

              Любовь Семёновна ПАЙЦЕВА
                     д. Чирки 

– Будут ли изменения в медицинском 
обслуживании жителей нашей деревни? 
Сейчас  фельдшер приезжает всего два 
раза в неделю, а поставить уколы, про-
вести процедуры некому.

Беспокоит нас и  такая проблема: будет 
ли в Чирках школа-девятилетка?

Любовь  Алексеевна ШАВКОВА,
бывший учитель, 

депутат районной думы
д. Дальнетравное

Людмила Васильевна БЕЛОУСОВА
д. Дальнетравное

– Нам обещали, что школа в Чирках бу-
дет девятилетней, но оставили началь-
ную. Детям неудобно ездить в Смирное 
и Новоселезнёво, возвращаются они  в 
16 часов. Я беспокоюсь, поскольку млад-
ший мой сын сейчас учится в 4 классе, он 
астматик, как он будет ездить так далеко?  
Старший сын – учитель, у него двое де-
тей. Работает сейчас на полставки, а мо-
жет остаться совсем без работы.  Не толь-
ко он, но и все молодые уедут из дерев-
ни. Можно ли надеяться, что вернут нам 
школу-девятилетку?

Недовольны мы и медицинским обслу-
живанием, в том смысле, что к нам фель-
дшер приезжает лишь 2 раза в неделю, 
этого мало.

Любовь Алексеевна САЖИНА
д. Дальнетравное

– Хочу задать  главе района два вопро-
са, которые волнуют не только меня, но и 
всех жителей нашего населённого пункта: 
как решается вопрос о медобслуживании 
нашего населённого пункта, ведь нам не-
куда обратиться не только за медпомо-
щью, но и для  проведения  процедур, на-
значенных врачами райбольницы. 

Что будет с нашей школой? Когда-то 
у нас было 11 классов,  и школа была не 
на последнем месте по качеству образо-
вания, а в этом году остались только на-
чальные классы. 

Анна МЕЛЬНИКОВА (Неживова) 
 д. Чирки

Ответ. На территории Чирковского сель-
ского поселения функционирует  Чирковская 
основная общеобразовательная школа. В те-
чение последних пяти  лет количество уча-
щихся в школе ежегодно уменьшалось. Так 
в 2014/15 учебном году с 1 по 9 класс было 
57 учащихся, средняя наполняемость клас-
сов составляла около 7, в 2016/17 году – 44 

ЧАС С ГЛАВОЙ РАЙОНА

Власть старается решать 
проблемы своевременно

Очередная телевизионная передача «Час  с главой района» состоялась в прошедший вторник, 10 декабря
В телеэфире Татьяна Богданова ответила на вопросы, которые предвари-

тельно  устно (по телефону) или письменно  были заданы жителями района. 
Сбором вопросов занимались  журналисты информационно-издательского 
центра «Наша жизнь». Как и было обещано, газетный вариант разговора  ве-
дущей  телепрограммы  «Алабуга» с главой района  печатается в сегодняш-
нем номере.

учащихся, наполняемость – около 5, 2018/19 
году – 36 учащихся, наполняемость – 4.

С 1 сентября 2004 года все школы Тюмен-
ской области перешли на нормативное, так 
называемое подушевое,  финансирование, то 
есть объём выделяемых средств на функци-
онирование школы напрямую зависит от ко-
личества учащихся в ней.  

Подушевой норматив устанавливается 
в соответствии с «Общими требованиями к 
определению нормативных затрат на оказа-
ние государственных (муниципальных) услуг 
в сфере образования, науки и молодёжной 
политики, применяемых при расчёте объёма 
субсидии на финансовое обеспечение выпол-
нения государственного (муниципального) за-
дания на оказание государственных (муници-
пальных) услуг (выполнения работ) государ-
ственным (муниципальным) учреждением», 
утверждёнными приказом Минобрнауки Рос-
сии от 22 сентября 2015 г. № 1040. Соглас-
но этим  требованиям нормативные затра-
ты включают в себя:

– затраты на оплату труда и начис-
ления на выплаты по оплате труда педа-
гогических работников, административно-
управленческого персонала;

– затраты на оказание государственных 
(муниципальных) услуг детям с ОВЗ (огра-
ниченными возможностями здоровья);

– затраты на приобретение материаль-
ных запасов, основных средств и особо 
ценного движимого имущества;

– затраты, связанные с повышени-
ем квалификации педагогических работ-
ников;

– затраты на общехозяйственные нуж-
ды.

В связи с уменьшением количества уча-
щихся в Чирковской школе за последние пять 
лет почти на 40% уменьшилось и финанси-
рование, и соответственно размер заработ-
ной платы педагогических работников (кото-
рая напрямую зависит от количества учащих-
ся в классе и учебной нагрузки).  Кроме это-
го, в селе Смирном, которое находится  в 7 
км от Чирков, функционирует средняя шко-
ла, укомплектованная педагогическими ка-
драми. Родители вправе выбрать образова-
тельное учреждение, где будет обучаться ре-
бёнок. В настоящее время  в Смирновской об-
учается 15 детей,  в Новоселезнёвской – 8. 
Подвоз учащихся на занятия осуществляет-
ся школьными автобусами. Вопрос о закры-
тии Чирковской школы не стоит. 

Теперь что касается медицинского обслу-
живания. Постоянный медицинский работник 
Чирковского ФАПа болеет, поэтому в настоя-
щее время медицинское обслуживание осу-
ществляет фельдшер  Шадринского ФАПа 
Т.Р.  Капустина, приезжая 2 раза в неделю.

Учитывая длительную болезнь фельдше-
ра, решено, что    медицинское обслуживание 
населения  Дальнетравного  и  Чирков еже-
дневно будут осуществлять фельдшеры  ка-
бинета неотложной помощи: в декабре 2019 
года – фельдшер С.В. Суханова, в январе 
2020 – фельдшер Н.В. Овсянникова.  В случае 
невыхода на работу  фельдшера  в феврале 
2020 года медицинское обслуживание населе-
ния будет вновь возложено на С.В. Суханову. 

Сейчас в Ишимском медицинском коллед-
же обучается А. Вьюшкова, жительница Чир-
ковского  сельского  поселения.  В июне 2020 
года она  окончит учебное заведение  и   при-
ступит к работе  в Чирковском и Дальнетрав-
нинском ФАПах.

– Как мы радовались за детей, когда 
они начали строить новый дом по ули-
це Победы в Новоселезнёво (район озе-
ра Полковниково). Но прошло уже 6 лет, а 
там до сих пор нет ни дорог, ни водопро-
вода, ни электроэнергии. Дети живут на 
съёмных квартирах, уже выросли внуки, 
а квартирный вопрос  так и не решается.  

Кто отвечает за ввод ИЖС в Новоселез-
нёво?  И когда те, кто построил там дома, 
смогут справить новоселье?

Нина Васильевна ВИНЯРСКИХ
с. Афонькино

– Когда наконец-то  подключат ново-
стройки, возведённые в районе озера Пол-
ковниково, к  электролинии?  Из-за этого 
мои дети, которые построили  там дом, не 
могут в него заехать.

Вера Александровна  ГУЗЁМИНА
с. Пешнёво

Ответ. В 2018 году на ИЖС № 5 в  Но-
воселезнёво в полном объёме завершены 
строительно-монтажные работы по устрой-
ству линий электропередач  улиц  Ермака, 
Сиреневой, Малой, Победы, Толстого, Гоголя, 
Весенней, Тихой, Чехова, Речной, Набереж-
ной.  До 16 декабря 2019 года планируется 
подключить ИЖС к сетям электроснабжения. 

В 2019 году на ИЖС № 5  (ул. Чехова, 
въезд с ул. Ишимской) были проведены ра-
боты по укладке дорожного покрытия (ще-
бень) протяжённостью 1,9 км. Мероприятия 
по устройству дорожного покрытия остальных 
улиц   будут включены в  план дорожных ра-
бот на 2020 год. В адрес департамента ЖКХ 
Тюменской области в августе 2019 года на-
правлено предложение по объёму необходи-
мых средств на разработку проектно-сметной 
документации для строительства сетей водо-
снабжения на ИЖС № 5.

– Я прошу помощи у Татьяны Алек-
сандровны Богдановой. Дело  в том, что 
возле моего дома растёт тополь, он стал 
большим, ломает крышу, мешает телефон-
ному проводу.  А самой мне заказать, что-
бы его спилили, не хватит  средств.

Татьяна Алексеевна МИХЕЛЬ
д. Копотилово

Ответ. О данной проблеме сообщено 
в отделение связи и районные электриче-
ские сети  для того,  чтобы данные пред-
приятия провели работы по вырубке веток 
вблизи проводов, а  администрация Пешнёв-
ского сельского поселения планирует спи-
лить тополь в 2020 году  за счёт собствен-
ных средств.  

–  Шестой год задаю один и тот же во-
прос, а решения проблемы нет. Прошу 
спилить тополя, которые могут упасть на 
мой дом. 

Надежда Никитична МАСЛОВА
д. Новогеоргиевка

Ответ. Администрация Афонькинского 
сельского поселения планирует спилить топо-
ля в 2020 году  за счёт собственных средств. 

– В нашем селе недавно сделали доро-
гу, но во время уборочной страды по ней 
ходили гружёные КамАЗы.  Жители дерев-
ни  обеспокоены тем, что дорожное полот-
но разрушается. Хотелось бы знать, будет 
ли дорога в Грачах восстанавливаться и 
нельзя ли  сделать  объездную дорогу для 
большегрузного транспорта?

Наталья Ивановна  ВАХРАМЕЕВА
д. Грачи

Ответ. Данную дорогу восстановят в 
2020 году.   

– На улице, где я живу, нет ни водо-
провода, ни газопровода.  Мне 70 лет, уже 
трудно самому заготавливать дрова. Как 
жить? Дождусь ли я лучших времён?

Анатолий Пантелеевич МЯСНИКОВ
 п. Челюскинцев

Ответ. Решение по проведению водопро-
вода по ул. 50 лет ВЛКСМ в посёлке Челю-
скинцев будет принято в весенне-летний пе-
риод 2020 года при формировании перечня 
мероприятий по повышению надёжности и 
эффективности работы инженерных систем 
ЖКХ и приведению их в технически исправ-
ное состояние.

По информации генерального директора 
управляющей организации ООО «Газпром-

межрегионгаз Север» Сергея Скорнякова,    
в 2020 году в Тюменской области планиру-
ется начать строительно-монтажные работы 
по объекту «Межпоселковый газопровод вы-
сокого давления до п. Новоселезнёво с отво-
дом на д. Малая Ченчерь, с. Большая Чен-
черь, п. Челюскинцев, д. Долматово, д. Ша-
дринку, д. Дальнетравное, д. Чирки Казан-
ского района». 

– Когда в райцентре будет построен  об-
щественный  туалет?  Простите, но тем, 
кто приезжает в Казанское из других на-
селённых пунктов, он бывает крайне не-
обходим.

Александра Ефимовна ШЕВЕЛЁВА
д. Новоалександровка

Ответ. На территории с. Казанского  в 
2017 году  установлен новый общественный 
туалет по адресу: ул. Ленина, д. 12.

– Мы замерзаем в своих квартирах.  Об-
ращались в комхоз, но там нас отправля-
ют  в районную администрацию.  Кто по-
может исправить положение?

От имени всех жильцов  
дома № 1 по улице Комсомольской 

в селе Казанском  
Людмила Александровна ПУГАЧЁВА, 

Ирина Васильевна ИВАНОВА 

Ответ. Для улучшения температурно-
го режима в квартирах  дома по ул. Комсо-
мольской, № 1 в селе Казанском  в кратчай-
шие сроки будут выполнены мероприятия по 
замене байпасных кранов.

– В райцентре нет для детей ни кафе, 
ни развлекательных площадок, парков, где 
бы постоянно действовали различные ат-
тракционы, батут, шары на воде  и тому по-
добное. Кое-что делается на больших мас-
совых мероприятиях, но это всё временно. 
Планируется ли открытие детского развле-
кательного парка или какого-то подобного 
учреждения? Это интересует не меня одну, 
а многих знакомых мне родителей.

Татьяна Евгеньевна  ЕЛЬЦОВА  
п. Новоселезнёво

Ответ. Организацией  детского  досуга  за-
нимаются  учреждения культуры  и  дополни-
тельного  образования (организация  и  про-
ведение детских  праздников, дней  рождения  
и  др.) Мы  стараемся  сделать  отдых  детей  
интересным  и  разнообразным. В 2020  году  
планируется  открытие  парка  в  п. Новосе-
лезнёво, по  улице  Жукова, 36,  где  опреде-
лён  участок (площадью 1 га)  для  размеще-
ния  сезонных аттракционных   комплексов.

– Когда сделают дорогу от Чирков до 
Дальнетравного и Казанского и дороги в 
нашей деревне?

Евгений Викторович СОКОЛОВ
д. Чирки

Ответ. Ремонт части автомобильной до-
роги Гагарино – Второпесьяново – Смирное – 
Казанское между деревнями Чирки и Дальне-
травное планируется выполнить в 2020 году.

– Когда  по нашей улице проведут газо-
провод?  Каждый год обещают, но пробле-
ма не решается. Задаю вопрос по поруче-
нию всех жителей улицы, которые хотели 
бы получить точный и внятный ответ.  На 
нашей улице живёт много многодетных 
семей, пенсионеров,  которым трудно зи-
мой постоянно топить печи. Этот вопрос 
можно решить на уровне района? Район-
ный бюджет его потянет? Или лучше об-
ратиться к губернатору?

Абай Кульбаевич  ЖАНБУРШИНОВ
с. Казанское

–  Восьмой год ждём газа (живу по ул. 
Кузнечной районного центра). Выполнена 
обвязка дома, выведен стояк. Когда будет 
осуществлён запуск газа?

Наталья Валерьевна ПОЛУКЕЕВА
с. Казанское

(Продолжение на 3 стр.)
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ЧАС С ГЛАВОЙ РАЙОНА

Власть старается решать 
проблемы своевременно

(Продолжение. Начало на 2 стр.) 
– В областной газете  «Тюменская об-

ласть сегодня» за 26 ноября генеральный 
директор управляющей организации ООО 
«Газпроммежрегионгаз Север» Сергей 
Скорняков информирует жителей обла-
сти о начале строительно-монтажных ра-
бот в 2020 году по нескольким объектам, 
в том числе и по сооружению межпосел-
кового газопровода высокого давления до 
п. Новоселезнёво с отводом на д. Малая 
Ченчерь, с. Большая Ченчерь, п. Челю-
скинцев, д. Долматово, Шадринку, Даль-
нетравное, Чирки нашего   района. Протя-
женность газопровода составляет 85,6 км, 
количество потребителей – 3860.

Действительно ли в 2020 году начнётся 
сооружение долгожданного газопровода? 
Какова дальнейшая судьба домов в Казан-
ском, готовых к приёму природного  газа, 
но ждущих подключения более 10 лет?

Валентина Яковлевна МЕЛИХОВА 
с. Казанское

– Хотим узнать, когда на нашу улицу 
проведут газ?

Жители улицы 30 лет ВЛКСМ 
в с. Казанском  

КРЕМЦЕВА, ЛАМБИНА, УСОЛЬЦЕВА,
 СОКОЛОВА, АРХИПОВА, ЧУРАЕВА,

 КОПОТИЛОВА, САРИНЧИНЫ, 
ХАРЛАМОВЫ, МАМАНТОВА 

Ответ. По информации генерального ди-
ректора управляющей организации ООО 
«Газпроммежрегионгаз Север» Сергея Скор-
някова,  в 2020 году в Тюменской области пла-
нируется начать строительно-монтажные ра-
боты по объекту межпоселковый газопровод 
высокого давления до п. Новоселезнёво с от-
водом на д. Малая Ченчерь, с. Большая Чен-
черь, п. Челюскинцев, д. Долматово, д. Ша-
дринка, д. Дальнетравное, д. Чирки Казанско-
го района. Когда работы эти будут проведены, 
газ придёт во все населённые пункты района.

Что касается так называемой  обвязки до-
мов, сделанной 10 лет назад, то для безопас-
ности населения будет проведена экспертиза 
оборудования  и принято решение: эксплуа-
тировать его  или нет.

– Хорошо, что доротдел чистит доро-
ги от снега. Но спрессованный снег с до-
роги сталкивают на обочину и завалива-
ют проходы к домам. У меня, 73-летней 
пенсионерки, уже нет никаких сил воро-
чать эти снежные глыбы.  Неужели в те-
чение многих лет никак нельзя решить 
эту проблему?

Людмила Николаевна КЛЮЕВА,
пенсионерка
с. Казанское

Ответ. В зимний период  в рамках муни-
ципального контракта по содержанию авто-
мобильных дорог местного значения и соо-
ружений на них  Казанского муниципального 
района подрядная организация по мере не-
обходимости производит уборку снега с про-
езжей части и обочин улиц поселений рай-
она для  обеспечения безопасного и беспе-
ребойного движения по ним автотранспорта 
и пешеходов. Жильцы домов могут заклю-
чить договор подряда по уборке снега с лю-
бым частным лицом или организацией, пре-
доставляющим данную услугу.

– Хотелось бы узнать, как в Казанском 
районе идёт утверждение кандидатур на 
звание «Ветеран труда»? В январе 2015 
года председатель ПО «Центральное» 
О.В. Гусельникова подала документы на 
моё имя, Попкову Надежду Дмитриевну, 
для присвоения  этого звания. Я 3 раза 
обращалась к Вам, Татьяна Александров-
на, и к А.М. Санникову. Ответ был один: 
«Документы на Вас есть, но ждите юби-
лейной даты». Прошло уже много време-
ни и много юбилейных дат, я снова об-
ратилась в администрацию, где Санни-
ков  ответил мне, что документов на моё 
имя нет.  Куда же делись эти документы? 
И почему такое  неуважительное  ко мне 
отношение?

Надежда Дмитриевна ПОПКОВА 
с. Казанское

Ответ. Звание  «Ветеран  труда»  присва-
ивается  на  основании  Федерального закона 
«О ветеранах»  от  12.01.1995 года № 5-ФЗ, 
постановления  администрации  Тюменской  
области «О порядке  выдачи  удостоверений  
отдельным  категориям  граждан» № 199-пк  
от  20.12.2004 г.  по  представленным  наград-
ным документам. Документы  представляют-
ся  в межрайонное  управление  социальной  
защиты  населения   по  адресу: с. Казанское, 
ул. Ленина,10. Консультацию  можно  полу-
чить  по  телефону  4-20-52.

Представленные  документы  направля-
ются для  рассмотрения  и  принятия  реше-
ния  в  департамент  социального  развития  
Тюменской  области.

Администрация района к этому не име-
ет никакого отношения. О присвоении тако-
го звания пенсионеру может ходатайствовать 
районная  ветеранская организация. Но для 
этого необходимо  стать активным участни-
ком ветеранского движения и проработать 
несколько лет. 

– Будет ли отремонтирован памятник 
В.И. Ленину в п. Новоселезнёво? Это ак-
туально в преддверии 150-летия со дня 
рождения вождя.

Людмила Ивановна АКСЕННИКОВА,
 секретарь Казанского райкома КП РФ 

Ответ. Памятник В.И. Ленину, располо-
женный в п. Новоселезнёво, был отремонти-
рован в 2018 году, а  2019 году  произведён 
косметический ремонт.

– Передаю просьбу пенсионеров, кото-
рые охотно посещают мероприятия в Но-
воселезнёвском ДК. Проходят они вече-
ром, начало в 17 часов. Добраться туда 
на автобусе – не проблема. Проблема – уе-
хать обратно. Автобус приезжает послед-
ним рейсом в 18 часов 50 минут, но пас-
сажиров, которые вышли с мероприятия 
и   стоят на остановке, не забирает. Нель-
зя ли пересмотреть расписание?

Галина Александровна БЕЛЯЕВА,
зампредседателя районного 

совета ветеранов
с. Казанское 

Ответ. При определении времени начала 
мероприятий в Новосезнёвском ДК будет учи-
тываться действующее расписание движения 
автобусов по внутрипоселковым маршрутам.

– Просим сделать сходы с автобусных 
остановок по улице Ишимской (район  ули-
цы Горького и  центра соцобслуживания 
населения (ЦСОН) на тротуар. 

Галина Александровна БЕЛЯЕВА
Ответ. Подходы к автобусным останов-

кам по ул. Ишимской в районе ул. Горького и 
ЦСОН запланировано выполнить в 2020 году.

– Будет ли благоустроена роща  в рай-
оне больницы и стадиона? Желательно 
поставить лавочки, мусорницы, облагоро-
дить пруд, где рыбачат местные мужички, 
убирать мусор и грязь.  

Галина Александровна БЕЛЯЕВА
Ответ. С территории пруда  в районе  

больницы мусор убирается 2 раза в год: в ве-
сенний и осенний периоды. Прежде чем го-
ворить о благоустройстве территории пруда, 
необходимо определить потребность в благо-
устройстве и узнать мнение общественности 
о благоустройстве  данной территории. Если  
окажется, что это необходимо многим жите-
лям, ничто не мешает нам сделать в райцен-
тре  ещё одну зону отдыха.

– Руководитель ЗАО «Казанская  рыба» 
А. Блинов говорил о том, что пенсионерам 
можно рыбачить на удочку. На самом деле  
рыбачить нельзя. Также обещал спустить 
воду с озера Сладкое, но всё осталось, как  
и прежде. Почему?

Николай Витальевич  Казеев                                                                      
д. Сладчанка

Ответ. Согласно пункту 10 приказа Ми-
нистерства сельского хозяйства РФ от 
22.10.2014 г.  № 402, гражданам запрещает-
ся добыча (вылов) объектов аквакультуры в 
границах рыбоводных участков без согласия 
пользователей рыбоводных участков, в дан-
ном случае –  ЗАО «Казанская рыба».

Строительство и эксплуатация дамб на 
вышеуказанном озере администрацией рай-
она не проводилась.

В соответствии со ст. 8 Водного кодекса 
РФ  водные объекты (озеро Сладкое) нахо-
дятся в собственности Российской Федера-
ции (федеральной собственности). Кроме 
этого,  согласно ст. 26 Водного кодекса  Рос-
сийская Федерация передаёт органам госу-
дарственной власти субъектов Российской 
Федерации следующие полномочия:

– предоставление водных объектов, на-
ходящихся в федеральной собственности и 
расположенных на территориях субъектов 
РФ, в пользование на основании договоров 
водопользования, решений о предоставле-
нии водных объектов в пользование;

– осуществление мер по предотвраще-
нию негативного воздействия вод и ликви-
дации его последствий в отношении водных 
объектов, находящихся в федеральной соб-
ственности.

В связи с этим администрация района не 
имеет полномочий по запрету водопользова-
ния ЗАО «Казанская рыба» в вышеуказанном 
озере. Регулирование уровня воды на озере 
Сладкое относится к компетенции департа-
мента недропользования и экологии Тюмен-
ской области.

– Татьяна Александровна, дайте, по-
жалуйста, оценку объявлению  о прове-
дении собрания собственников земель-
ных долей Ильинского сельского поселе-
ния, опубликованному  в газете за 27 ноя-
бря. Не указано: где собрание будет про-
ходить, во сколько начало, кто на него 
приглашается.

Нина Игнатьевна Крючкова
с. Ильинка

 Ответ. 5 февраля 2018 года состоялось 
общее  собрание  собственников земель-
ных долей Ильинского сельского поселе-
ния по вопросу межевания земельных до-
лей, которые используются местным сель-
хозпредприятием. ООО «Сельхозинтегра-
ция» заключила  договор на выполнение 
кадастровых работ и постановку земель-
ного участка на кадастровый учёт. Када-
стровым инженером были подготовлены и 
направлены документы в управление Рос-
реестра по Тюменской области. В период 
выполнения работ собственник земельной 
доли умер. Управлением Росреестра было 
принято решение о приостановке осущест-
вления действий по государственному ка-
дастровому учёту в отношении земельного 
участка. ООО «Сельхозинтеграция» было 
дано объявление в районной газете «Наша 
жизнь»  от 27.11.2019 г. о проведении со-
брания собственников земельных долей 
для внесения изменений в протокол   № 1 
от 05.02.2018 г. Указанное объявление не 
соответствует требованиям действующего 
законодательства. Для проведения общего 
собрания собственников земельных долей 
Ильинского сельского поселения будет на-
значена новая дата посредством опублико-
вания соответствующего сообщения в сред-
ствах массовой информации.

– В нашем доме (с. Казанское, ул. 
Октябрьская, дом 7) делали ремонт. Но 
ничего не сделано в подъезде. А надо бы 
здесь  побелить, подремонтировать.

Будут ли жильцам ремонтировать бал-
коны? У многих нет возможности делать 
их самостоятельно. Нет порядка и во дво-
ре – грязь. Кто-то должен за этим следить?

Нина Ивановна  Долгих 
с. Казанское

Ответ. В перечень работ по капитальному 
ремонту общего имущества в многоквартир-
ных домах Тюменской области ремонт подъ-
езда не входит. Для выполнения текущего ре-
монта Вы можете обратиться в обслужива-
ющую организацию –  МУП ЖКХ Казанско-
го района. При капитальном ремонте обще-
го имущества многоквартирного дома замене 
подлежит: ремонт козырьков над балконами 
и усиление балконных плит. Необходимость 
выполнения данных видов работ определя-
ется по результатам оценки технического со-
стояния многоквартирного дома, которую про-
водит проектная организация.

Согласно ст. 36 Жилищного кодекса РФ, 
собственники помещений в многоквартирном 
доме владеют и пользуются его общим иму-
ществом, включая придомовую территорию. 
Таким образом, за содержание придомовых и 
дворовых территорий отвечают сами жильцы 
или обслуживающие организации – управля-
ющие компании или ТСЖ, которым собствен-
ники квартир поручили эти функции. Любое 
решение по изменению внешнего облика дво-
ра может быть принято лишь на общем со-
брании жильцов дома.

– Никак не могу поменять документ, по-
ложенный мне как инвалиду, потому что 
нет специалиста по социальной работе 
в Казанском сельском поселении.  Поче-
му в учреждении  соцобслуживания  та-
кая текучка? 

Сергей Владимирович  САФРОНОВ,
пенсионер

с. Казанское 
Ответ. По данным управления социаль-

ной защиты населения, Сергей Владимиро-
вич Сафронов не числится в списке льготни-
ков. А пенсионеры, не относящиеся к льгот-
ной категории граждан, не имеют права на 
бесплатный проезд. В Тюменской области 
такое право  имеют участники, инвалиды Ве-
ликой Отечественной войны, участники тру-
дового фронта, лица, награждённые знаком 
«Жителю блокадного Ленинграда», ветера-
ны боевых действий, ветераны труда, инва-
лиды, многодетные семьи, реабилитирован-
ные лица и др.

Льгота на бесплатный проезд предостав-
ляется либо в виде денежной компенсации 
в размере 110 рублей  в месяц, либо в виде 
единого проездного билета (электронной 
транспортной карты).

С 1 января 2020 года мера социальной 
поддержки по проезду на городском транс-
порте, автомобильном транспорте приго-
родного и внутрирайонного сообщения в 
Тюменской области льготным категориям 
граждан будет предоставляться только при 
предъявлении электронной транспортной 
карты. Для её получения  необходимо обра-
титься в многофункциональный центр предо-
ставления государственных и муниципаль-
ных услуг по адресу: с. Казанское, ул. Ленина, 
д. 12 или  на Единый  портал  государствен-
ных и муниципальных услуг (функций) (www.
gosuslugi.ru) либо портал услуг Тюменской об-
ласти (www.uslugi.admtyumen.ru).

Подробную информацию по указанно-
му вопросу  можно получить по тел. 4-12-35.

 Для оказания социальной помощи жите-
лям Казанского сельского поселения работа-
ет «Служба сопровождения по месту житель-
ства», которая расположена по ул. Ленина,              
д. 10, 1 этаж, каб. № 1, телефон 4-14-89. Ока-
зывают социальные услуги  два специалиста 
по социальной работе. Штат укомплектован 
полностью. Часы работы: понедельник – пят-
ница с 8  до 16 часов 12 минут.

– Какие улицы районного центра пла-
нируется заасфальтировать в 2020 году?

 Вопрос журналистов

Ответ.  У нас в райцентре  немало улиц, 
дороги на которых лишь защебенены. Зна-
комясь с положением дел в нашем райо-
не во время рабочей поездки, губернатор 
Александр Моор дал поручение: просчи-
тать, сколько нужно средств для асфаль-
тирования  этих улиц. Вышло, что потре-
буется порядка 209 миллионов рублей.  В 
бюджет района на эти цели уже заложе-
но 70 миллионов,  так что  в 2020 году ад-
министрацией района запланировано за-
асфальтировать в  селе Казанском  ули-
цы им. Д.П. Крука, Звёздную, Солнечную, 
Снежную, Сосновую, Синилова, Юбилей-
ную, Гуторовой, Майскую, Полевую, Запад-
ную (оставшуюся часть), Сибирскую (остав-
шуюся часть), Жуковского (1 очередь);                                                                           
в посёлке Новоселезнёво –  улицы  им. П.И. 
Ратушняка, Радужную, Луговую.

– Я живу на ул. Кузнечной в район-
ном центре. Несколько лет назад на до-
рогу насыпали гравий. С годами гравия 
на дороге практически не осталось, ле-
том – грязь. Будет ли проложен асфальт 
на нашей улице?  

Анастасия ГЛИНСКАЯ
 с. Казанское

Ответ.  Нынче мы  провели ревизию все-
го дорожного полотна в районе. У нас не-
мало дорог в щебёночном исполнении.  По 
возможности будем их асфальтировать. Со 
временем заасфальтируем и  улицу Кузнеч-
ную, но  на 2020 год  работы здесь не запла-
нированы.
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Утро 2 декабря началось со 
спартакиады людей с огра-

ниченными возможностями здоро-
вья. В соревнованиях участвовало 
38 человек. Для них были подготов-
лены непростые испытания в вось-
ми видах спорта: настольный тен-

 Люди с  ограниченными  возможностями здоровья и ин-
валидностью обладают разносторонними талантами, жела-
нием творить и могут достигать высоких спортивных ре-
зультатов. Свои способности они показали 2 и 3 декабря на 
районных мероприятиях, приуроченных к Международному 
дню инвалидов.

На районной спартакиа-
де спортсмены приложили 
максимум усилий, соревно-
вались с полной отдачей и 
завидным энтузиазмом.

Фестиваль творчества  
в очередной раз подтвер-
дил, что в нашем районе 
много творческих талант-
ливых людей, для которых 
нет никаких ограничений. 
Главное – желание и вдох-
новение.

нис, шахматы, дартс, новус, бочча, 
стрельба в электронном тире, жим 
штанги лёжа, армрестлинг. Многие 
участники соревнований не в пер-
вый раз боролись за призовые ме-
ста, а некоторые даже имели огром-
ное спортивное прошлое. Один из 
таких атлетов – Николай Пережо-
гин из Огнёво.

– Я уже много лет занимаюсь 
спортом. Всё началось с роллинг-

бола и гандбола, – вспоминает Ни-
колай. – Потом занимался дзю-
до и греко-римской борьбой, уча-
ствовал в Паралимпийских играх в 
1992 году. Был чемпионом Совет-
ского Союза и России в разных ви-
дах спорта, неоднократным  чем-
пионом  области по армрестлин-
гу. 

По словам Николая Пережогина, 
занятия спортом помогают адапти-
роваться к условиям окружающей 
среды. Для кого-то это – возмож-
ность расширить  функциональные 
способности, улучшить здоровье. А 
для кого-то – шанс овладеть высо-
ким спортивным мастерством, дока-
зать всем и в первую очередь себе, 
что можно добиться многого и вый-
ти победителем даже в самой труд-
ной ситуации.

Одни играли в шахматы, другие 
метали дротики, а третьи соревно-
вались в настольном теннисе. Та-
ким образом, все участники смог-

ли проявить себя в каждом виде 
спорта. А во время ожидания сво-
ей очереди можно было пообщать-
ся за кружкой  горячего чая, кото-
рый подготовили сотрудники спорт-
комплекса.

По итогам соревнований в каж-
дом виде спорта были определе-
ны победители. Ими стали Сер-
гей Вильгельм (шахматы), Ойза-
вай Шаймерденов (стрельба и жим 
штанги), Динара Данилова (бочча), 
Любовь Цибрюк (дартс), Татьяна 
Кучма (настольный теннис, дартс 
и новус), Николай Пережогин (арм-
рестлинг). Все участники получили 
грамоты и ценные призы. Но глав-
ная награда для спортсменов – это 
не победа, а участие в соревнова-
ниях и возможность пообщаться 
друг с другом. 

На фестиваль творчества лю-
дей с ограниченными воз-

можностями здоровья приехали та-
ланты из разных уголков района. 
Они были готовы продемонстриро-
вать своё умение. Уже в фойе рай-
онного дома культуры гостей меро-
приятия встречала выставка изде-
лий декоративно-прикладного ис-
кусства, изготовленных руками лю-
дей с ограниченными возможно-
стями здоровья. Среди них – кра-
сивые вышивки, картины из мо-
заичных элементов, вязаные кру-
жевные салфетки, нарисованные 
карандашом портреты. Чувство-
валось, что в эти работы вложена 
частичка души и безграничная до-
брота людей. 

Главное действо фестиваля 
происходило на сцене. Номера 
были очень разнообразными и  
эмоциональными. Песни испол-
нялись так проникновенно, а пе-
вицы настолько выкладывались, 
что зрители благодарили их долги-
ми аплодисментами. Присутству-
ющие с интересом слушали мо-
нологи Ольги Доновой из Гагарья 
и Любови Горловой из Афоньки-
но, смеялись над юмористически-
ми постановками  Валентины Хи-
линской из Новозелезнёво и смир-
новской театральной студии «Ар-
бат». С песнями на сцене выступи-
ли Нина Винярских (Афонькино), 
Галина Санникова и Елена Кобя-
кова (Гагарье), Светлана Кудряв-
цева  и Любовь Цибрюк (Дубын-
ка), Мария Казкенова (Казанское), 
Айтжан Кисляк и Татьяна Верчук 
(Челюскинцев). Валентина Быкова 
и Татьяна Дорохина (Казанское) 
с душой прочитали для зрителей 
стихи, а Николай Чагочкин (Пеш-
нёво) исполнил музыкальное про-
изведение на баяне.

Марина КРЮКОВА
Фото автора

КАК ВЫБРАТЬ 
Самым стойким новогодним де-

ревом считается сосна, а наиболее 
яркий хвойный запах – у пихты. Но 
если говорить о красоте, то лучше 
ели не найти.

Свежесрубленную ёлку мож-
но узнать по стволу. Прямо на нём 
должны находиться иголки, а на 
срезе не должно быть широкой 
каймы тёмного цвета. Ветви све-
жего дерева должны иметь эла-
стичность, а хвоя – ярко-зелёный 
цвет. Если ветка легко принимает 
исходное положение после сгиба-
ния, не ломается и не роняет игол-
ки, это свидетельствует о том, что 
ёлка была спилена совсем недавно. 
Ещё один показатель свежести де-
рева – ароматное смолянистое ве-
щество, которое находится в игол-
ках. А если иголки при ударе ство-
лом ели о землю активно осыпают-
ся, то покупать такое дерево не сто-
ит. Вряд ли лесная красавица про-
стоит долго. 

КАК ХРАНИТЬ
Чтобы ёлка не испытывала на 

себе температурных скачков и не 
осыпалась за несколько дней, она 

должна пройти акклиматизацию. 
Для этого дерево оставляют в са-
мом прохладном месте квартиры 
на один-два дня. Перед установ-
кой следует обновить спил и по-
местить дерево в ёмкость с водой 
на пару дней. Самые нижние ветки 
лучше срезать. Устанавливать ёлку 
следует в ёмкость с мокрым песком 
или водой. Если такой возможности 
нет, можно обернуть место среза 
тканью, которую надо будет посто-
янно смачивать. При этом ёлка не 
должна стоять около радиаторов 
и других источников тепла. Сле-
дует помнить, что рядом с ново-
годним деревом, которое украше-
но легковоспламеняющимися сер-
пантином, мишурой и пластиковы-
ми игрушками, не должно быть от-
крытого огня (каминов, печей, обо-
гревателей с накаляющейся спи-
ралью). Хвойное дерево при ком-
натной температуре высохнет че-
рез две недели. Но используя вы-
шеперечисленные советы, можно 
сохранить ёлку свежей и наслаж-
даться её красотой продолжитель-
ное время.
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ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ

Какой праздник 
без новогодней ёлки

В последнее время появляется всё больше разновидностей ис-
кусственных новогодних деревьев. А раньше пахучая лесная краса-
вица стояла практически в каждом доме, даря праздничное настро-
ение и привнося в обыденную жизнь элемент сказки. Привержен-
цы старых традиций и сегодня не мыслят Новый год без настояще-
го хвойного дерева. Но с его выбором и способом хранения часто 
возникают вопросы, на которые можно  найти ответы в этой статье. 

ДОСТУПНАЯ  СРЕДА

Жизнь без барьеров
В районе прошли спартакиада и фестиваль творчества людей 

с ограниченными возможностями здоровья 

До 16 декабря у тюменцев 
есть возможность заказать имен-
ное письмо от Деда Мороза. По-
чта России доставит его адреса-
там в конце декабря, накануне 
Нового года.

Дизайн именных открыток пред-
ставлен в двух видах: «Символ 
года» и «С новым годом!». Заказать 
и оплатить открытку от Деда Моро-
за можно на сайте и в отделении 

почтовой связи, заполнив предло-
женный бланк.

Именное поздравительное по-
слание от Деда Мороза достав-
ляется в праздничном конверте 
трек-отправлением сразу в почто-
вый ящик адресата, идти в почто-
вое отделение ему не придётся. От-
метим, что открытки от доброго вол-
шебника уже ждут не только горожа-
не, но и жители сельской местности 

юга Тюменской области.  
К слову, почтовое отправление с 

особыми поздравительными слова-
ми от Деда Мороза, в зависимости 
от пола и возраста адресата, мож-
но заказать в любую точку России. 
Подробная информация содержит-
ся на сайте https://market.pochta.ru/.

Пресс-служба УФПС 
Тюменской области
АО «Почта России»

ЛЮБОПЫТНО

Именные открытки от Деда Мороза 

Дорожно-транспортное проис-
шествие со смертельным исходом 
произошло  на мосту  между Ка-
занским и Новоселезнёво утром 
11 декабря. По предварительным 
данным аварию спровоцировал 
55-летний водитель автомобиля 
«Тойота», житель села Афоньки-
но. Он ехал из Ишима  в сторону 
села Казанского,  выехал на встреч-
ную полосу дороги, где столкнулся 
с «Ладой Грантой». За рулём этого 
автомобиля находилась 28-летняя 
женщина. Её с переломами доста-
вили в больницу. По словам авто-
инспекторов, пассажирка «Лады»  
не была пристёгнута ремнём без-
опасности, а ребёнок перевозился 
без детского автокресла. У водите-
ля  автомобиля «Тойота» были об-
наружены признаки алкогольного 
опьянения. Освидетельствование 

ПРОИСШЕСТВИЯ

По вине 
пьяного водителя

мужчины на алкотестере показало 
0,9 мг алкоголя на литр выдыхае-
мого воздуха.

Госавтоинспекторы советуют ни 
в коем случае не садиться за руль 
в состоянии алкогольного опьяне-

Согласно данным Госав-
тоинспекции МВД России, в 
2018 году в стране произошло 
15166 дорожно-транспортных 
происшествий по вине пья-
ных водителей. В них погиб-
ло 4296 человек. За первые 
шесть месяцев текущего 
года было зафиксировано бо-
лее 5600 таких аварий, в кото-
рых погибло 1319 и пострада-
ло 7916 человек. 

ния, поскольку  реакция человека 
очень сильно замедляется, и води-
тель не сумеет вовремя среагиро-
вать. В такой ситуации можно под-
вергнуть свою жизнь и жизни других 
людей опасности. К тому же право-
охранители напоминают об ужесто-
чении наказания для виновников 
«пьяных» дорожно-транспортных 
происшествий, повлёкших за собой 
тяжёлые травмы или смерть. Нару-
шителю закона грозит  лишение сво-
боды сроком до 12 лет.

Марина КРЮКОВА
Фото автора

Одна из легковушек в результате аварии превратилась 
в груду металла

Николай Пережогин (слева) и Алексей Берендеев  
решили потягаться в  армспорте

Выразительная актёрская игра  новоселезнёвских  артистов  
восхитила зрителей

47-летняя пассажирка ав-
томобиля «Лада Гранта», си-
девшая на заднем сиденье, от 
полученных травм скончалась 
на месте. Трёхмесячный ре-
бёнок, также находившийся в 
этой машине, был госпитали-
зирован в ишимскую реанима-
цию с предварительным ди-
агнозом «перелом теменной 
кости». 


